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      Аннотация

    
        
          Цель ВКР состоит в рассмотрении более совершенного метода про-гнозирования скорости коррозии железобетонных строительных кон-струкций, основанного на использовании нейронных сетей.
Для того чтобы достигнуть поставленную цель, требуется выполнить несколько задач:
-	определить причины (факторы) коррозии железобетонных кон-струкций;
-	проанализировать системы прогнозирования скорости коррозии железобетонных конструкций;
-	рассмотреть метод прогнозирования скорости коррозии железо-бетонных конструкций на основе нейронной сети;
-	сделать заключение о проделанной работе и дать рекомендации к дальнейшему использованию рассмотренного метода.
        

        
          The purpose of the WRC is to consider a more advanced method for predicting the rate of corrosion of reinforced concrete building structures based on the use of neural networks.
In order to achieve this goal, you need to complete several tasks:
-	determine the causes (factors) of corrosion of reinforced concrete structures;
-	analyze systems for predicting the rate of corrosion of reinforced concrete structures;
-	consider a method for predicting the rate of corrosion of reinforced concrete structures based on a neural network;
-	make a conclusion about the work done and give recommendations for further use of the considered method.
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                Количество обращений: 10
                

                За последние 30 дней: 0
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